

Neue Aufgaben in Mainz

Mit Beginn der neuen Legislaturperiode habe ich in der SPD-Landtagsfraktion neue Aufgaben übernommen. Nachdem ich in der letzten Legislaturperiode die Obfrau für die SPD-Fraktion in der Enquete-Kommission "Migration und Integration in Rheinland-Pfalz" war, leite ich in Zukunft den Arbeitskreis "Integration, Familie, Kinder und Jugend" und bin die neue Integrations- und Migrationspolitische Sprecherin der Fraktion.

Im Landtag vertrete ich die SPD daher im Ausschuss für Integration, Familie, Kinder und Jugend. Außerdem gehöre ich dem Petitionsausschuss und der Strafvollzugskommission an.



Arbeitskreis "Integration, Familie, Kinder und Jugend" der Landtagsfraktion
Foto: Johannes Gorges

**Liebe Leserinnen,
liebe Leser**

Sie halten nun die zweite Ausgabe von "Rheinland-Pfalz direkt" in Händen. Die zahlreichen positiven Rückmeldungen zur ersten Ausgabe haben mein Team und mich sehr gefreut.

Herzliche Grüße

Ihre

**Neue Bürozeiten
am Freitag.**

Das Bürgerbüro ist freitags von 08.00 bis 12.00 Uhr und von 14.00 bis 16.00 Uhr besetzt. Die übrigen Zeiten ändern sich nicht.

Trier muss Anschluss an Bahn-Fernverkehr behalten

Wie in den Medien in den letzten Wochen zu lesen war, soll die Deutsche Bahn planen, bereits zum nächsten Winterfahrplan das Fernverkehrsangebot in Trier stark auszudünnen.

Anstatt aktuell 6 InterCity Fernverkehrsverbindun-

gen von Trier, z.B. nach Nord (Schienenpersonen-Norddeich Mole, soll es in nahverkehr) hat in seiner Zukunft nur noch 3 Verbindungen geben. Auch die Zukunft der zur Zeit wegen Bauarbeiten ausge- und die Bahn aufgesetzten ICE-Direktverbindungen nach Berlin ist im Moment fraglich. Der Zweckverband SPNV

gen von Trier, z.B. nach Nord (Schienenpersonen-Norddeich Mole, soll es in nahverkehr) hat in seiner Zukunft nur noch 3 Verbindungen geben. Auch die Zukunft der zur Zeit wegen Bauarbeiten ausge- und die Bahn aufgesetzten ICE-Direktverbindungen nach Berlin ist im Moment fraglich.

weiter auf Seite 2

Fortsetzung von Seite 1

Die SPD-Landtagsfraktion schließt sich dieser Forderung an und wird dieses Thema auf die Tagesordnung des zuständigen Landtagsausschusses setzen.

"Es kann nicht sein, dass die Bahn aus wirtschaftlichen Interessen die Region Trier vom Fernverkehr abkoppelt. Eine gute Verkehrsanbindung ist wichtig für die Menschen und den Tourismus in der Region. Das Land setzt mit

dem Rheinland-Pfalz-Takt 2015 gute Maßstäbe im Nahverkehr. Nun ist es an der Bahn, dieses Angebot mit guten Fernverkehrsverbindungen zu ergänzen", so Ingeborg Sahler-Fesel, MdL.

Eine gute Wahl für die VG Schweich: Vitus Blang

Am 25. September 2011 ist es so weit: Die Verbandsgemeinde Schweich wählt einen neuen Verbandsbürgermeister. Die SPD geht mit Vitus Blang ins Rennen.

Bekannt ist Vitus Blang in der Verbandsgemeinde Schweich wegen seines langjährigen und intensiven Engagement, unter anderem als Stadtbürgermeister von Schweich und als Mitglied im Verbandsgemeinderat. "Durch dieses Engagement weiß Vitus Blang genau einzuschätzen, wo die Schwächen, aber vor allem auch die Stärken der Verbandsgemeinde liegen. Das macht ihn zum optimalen Verbandsbürgermeister", so Ingeborg Sahler-Fesel.

Am 25. September 2011 haben Sie es in der Hand:

Wählen Sie Vitus Blang!

Treffsichere Landtagsabgeordnete:

Ingeborg Sahler-Fesel ist neuer Schützenkönig

Im Juni den Vogel abgeschossen, im August gekrönt: Ingeborg Sahler-Fesel ist der neue Schützenkönig der St.-Sebastianus Schützenbruderschaft in Mehring.

Mit dem 78. Schuss beendete Ingeborg Sahler-Fesel am 27. Juni einen spannenden Wettbewerb und wurde nun am 07. August während des Hochamtes in Mehring zum Schützenkönig gekrönt. Unter den zahlreichen Gästen und Gratulanten befanden sich unter anderem die SPD Europaabgeordnete Jutta Steinruck und Vitus Blang, SPD-Kandidat für das Amt des Bürgermeisters in der VG Schweich.

Wer sich etwas wundert, warum immer vom Schützenkönig und nie von der Schützenkönigin die Rede ist, wer den Vogel abschießt, ist nach alter Schützentradition der König, egal ob Frau oder Mann.



Der frisch gekrönte Schützenkönig Ingeborg Sahler-Fesel mit Vitus Blang und Jutta Steinruck, MdEP.

Foto: Brigitte Mahiques